

HOHER BESUCH

Bundesrat Albert Rösti kommt ans Pfeffinger Forum und spricht zum Thema: «Infrastruktur am Limit?»

Das alljährliche Pfeffinger Forum empfängt dieses Jahr wiederum einen Bundesrat. Albert Rösti wird ein Referat halten. Im Anschluss debattieren fünf Vertreterinnen und Vertreter des Nationalrats.

02.05.2024, 13.28 Uhr



Das Pfeffinger Forum findet seit über 30 Jahren statt und bereits zum 20. Mal ist dieses Jahr ein Bundesrat dabei. (Bild 2018)

Bild: Juri Junkov

In Pfeffingen findet im Oktober wiederum das Forum statt, das grosse Politik ins kleine Dorf bringt. Für die diesjährige Ausgabe konnte der neue Leiter Roland Schmid den SVP-Bundesrat Albert Rösti gewinnen. Der Umweltminister wird in seinem Referat die Haltung des Bundes zum Thema «Infrastruktur am Limit?» erläutern

und aufzeigen wie die Schweiz mit der Infrastruktur in den Bereichen Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation umgehen soll.

Im Anschluss an das Referat von Albert Rösti findet eine Podiumsdiskussion mit fünf Vertreterinnen und Vertretern des Nationalrats statt. Die fünf grössten Parteien der Schweiz werden dabei vertreten durch Marcel Dettling (SVP, SZ), Roger Nordmann (SP, VD), Stefan Müller-Altermatt (Die Mitte, SO), Aline Trede (Grüne, BE) und Susanne Vincenz-Stauffacher (FDP, SG). Alle fünf sind Mitglieder der Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie.

Wie jedes Jahr gibt es 500 Tickets, die nach den Sommerferien kostenlos über die Website reserviert werden können. *(bz)*